



### **flirt-fever: So bleibt jede Beziehung frisch und aufregend**

*Beziehungen erfordern die ständige Hingabe von beiden Partnern. Wenn dies nicht der Fall ist, gerät die Partnerschaft ins Wanken*

(Schönebeck) Über das Online-Datingportal flirt-fever finden jeden Tag Singles zusammen - unzählige neue Paare haben sich so bereits gebildet. Viele von ihnen berichten in den flirt-fever Diaries ( <http://www.flirt-fever-diaries.de> ) über den Start ihrer Beziehung. Doch nach der anfänglichen Verliebtheit stellt sich bei einigen Paaren eine große Leere ein. Damit diese Leere nicht die gesamte Beziehung gefährdet, sollten Paare einige Tipps beachten, um aus dem aufregenden flirt-fever-Flirt auch eine aufregende Beziehung zu machen.

Ein Flirt bei flirt-fever ist aufregend. Zuerst erstellen Singles ihr eigenes Flirt-Profil und zeigen sich dort von ihrer besten Seite. Kurz darauf beginnen die Singles, bei flirt-fever nach anderen interessanten Singles aus ihrer Gegend zu suchen. Das Austauschen der Flirt-Nachricht ist spannend und mit viel Kribbeln im Bauch verbunden. Nach einem realen Date heißt es dann oft: "Wir sind ein Paar!". Nach dem aufregenden Start der Beziehung stellt sich nach einigen Monaten bei einigen Paaren eine gewisse Langeweile ein. Dabei können Paare, die sich bei flirt-fever kennengelernt haben, mit einfachen Mitteln die Liebe aufrechterhalten. Besonders stressig für Paare sind Kinder und der Berufsalltag. Viele Paare vergessen, dass sie auch Zeit für sich brauchen. Um etwas gemeinsame Zeit zu genießen, sollten sich Paare regelmäßig einige Tage oder Stunden sichern, die nur füreinander gedacht sind. Ein romantischer Tag pro Monat oder mehrmals im Jahr zu zweit ein Wochenende verbringen, kann das Feuer der Beziehung retten und dem Paar Zeit geben, auch wieder miteinander zu sprechen. Eine weitere Möglichkeit, die Liebe zum Partners auszudrücken und aufrechtzuhalten, sind kleine Aufmerksamkeiten. So kann zum Beispiel der Partner, der als erstes das Haus verlässt, dem anderen schon mal Kaffee kochen oder einen frischen Orangensaft pressen. Auch das Hinterlassen von Post-Its mit kleinen romantischen Botschaften zeigt dem Partner, dass man einander noch immer liebt. Damit ein flirt-fever Flirt nicht schnell erlischt, gibt es also genug Möglichkeiten für Paare, an der eigenen Beziehung zu arbeiten.

flirt-fever ist bereits seit 2001 aktiv und hat in dieser Zeit zahllose Menschen zueinander geführt. Das Online-Datingportal zählt über vier Millionen Mitglieder und eine konstant hohe Zahl von Neuanmeldungen. Weitere Flirt- und Beziehungstipps stellt flirt-fever im eigenen flirt-fever Blog allen Nutzern kostenfrei zur Verfügung: <http://www.flirt-fever-blog.de> .

### **Pressekontakt**

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.  
Friedrichstraße 55  
39218 Schönebeck

flirt-fever.de  
info@flirt-fever.de

### **Firmenkontakt**

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.  
Friedrichstraße 55  
39218 Schönebeck

flirt-fever.de  
info@flirt-fever.de

verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Seit Juni 2012 bietet flirt-fever mit dem Flirt-Wiki zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

